目野小学校だより

令和6年度 須坂市立日野小学校 R6.6.13 No.3

日野小スポーツの日 たくさんのご声援ありがとうございました

~みんなが全力で楽しむスポーツの日にしよう~ 5月 25日(土)

晴天の中「日野小スポーツの日」が開催されました。この日に至るまでに PTA 作業時のテント設営、校舎内外の環境整備、そして、当日の片付けなどへのご支援、ご協力大変ありがとうございました。5、6 年生は、競技だけではなく、スポーツの日の係会を通して、縁の下の力もちとなって、このスポーツの日を成功させることができました。副児童会長が最後のあいさつで伝えてくれましたが、保護者・地域の皆様をはじめ、多くのご来賓の皆様にお越しいただき、たくさんの温かいご声援、拍手をいただき誠にありがとうございました。

【前日まで】

スポーツの日 係会



運動係 かけっこゴールの練習

PTA 作業



PTA の方々 テント張り



児童会係 スローガン決め

応援団 元気なかけ声!!



放送係 アナウンスで盛り上げて



保健係 けがをした児童の記録



「えい!」 「えい!」 「おー!」



児里も職員も 一致団結!!



なかよし月間 6月3日(月)~6月28日(金)

校長先生のお話(全校集会)6月11日(火) 「あなたもわたしも いごこちのいい学校」

相手がどんな助けや心配りをしてほしいか見た目ではわからない時があります。まわりの人にそのことを知らせるためのマークが「ヘルプマーク」です。

もし相手がヘルプマークを持っていなくても、使える魔法のことばがあります。それは「どうしたの?」「何か手つだおうか?」という言葉です。ぜひ、学校でもお家でも使ってみてください。例えば「あの子、今日暗い顔してるな」、「この人なんだか苦労しているな」と思った時などに使います。手伝ってほしいけどうまく言えない人もいます。ヘルプマークを持っている、持っていないに関係なく、困っていそうだなあと思った時は勇気をもって声をかけてみましょう。下の「ヘルプマークPR動画」をQRコードからご覧いただけますので参考にしてください。

このマーク おぼえてますか?



ヘルプマーク

見た目からは分からなくても 助けや心くばりをしてほしいと思っている人が、 まわりの人にそのことを知らせるためのマーク。



須坂市教育委員会からお知らせ

須坂市では、小中学校における水泳学習とプールのあり方に関する方針の策定を進めています。



この度、「小中学校プールのあり方検討会議」から提出された提言をふまえて、方針 (案)がまとまりましたので、この方針(案)に対するご意見を募集しています。

方針(案)とご意見の提出方法は、次のホームページから確認できますので、ぜひご覧いただき、ご意見をお寄せください。6月30日まで意見を求めています。

https://www.city.suzaka.nagano.jp/soshiki/10010/1/5113.html

プール開き

6月 I 2日 (水) にプール開きが 行われました。

各学年の代表児童が目当てを 発表しました。けがなく、安全に水 泳学習を行えるように健康観察、カ ードの提出等ご協力よろしくお願い します。





中庭の花壇に「えがお」の文字! 生き物委員会のみなさんのアイ デアです。

「令和6年能登半島地震」支援募金 ご協力の御礼と経過報告について このことについて別紙通知を家庭数で配布しております。募金へのご協力ありがとうございました。